

PUSPEN

Lanal TBA Gelar Bhakti Sosial dan Kesehatan di Desa Pulau Maria, Meriahkan HUT Armada RI 2024

Suhendi - TANJUNGBALAI.PUSPEN.ID

Dec 14, 2024 - 18:51



TANJUNG BALAI – Dalam rangka memperingati HUT Armada RI Tahun 2024, Pangkalan TNI AL (Lanal) Tanjung Balai Asahan (TBA) melaksanakan kegiatan Bhakti Sosial (Baksos), Bhakti Kesehatan (Bakkes), dan pemberian makan

bergizi di Desa Pulau Maria, Dusun 2, Kecamatan Teluk Dalam, Kabupaten Asahan, Sabtu (14/12/2024).

Komandan Lanal TBA Letkol Laut (P) Wido Dwi Nugraha, S.E., M.Tr.Opsla., didampingi Ketua Cabang 7 Korcab I DJA I Ny. Fina Wido Dwi Nugraha, turut memimpin kegiatan ini. Dalam acara tersebut, Danlanal TBA juga mengikuti Video Conference (Vicon) dengan Kepala Staf TNI Angkatan Laut (Kasal), Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, yang sedang melakukan kunjungan kerja di Dabo Singkep, Kepulauan Riau.

Kegiatan Bakkes yang diadakan di Desa Pulau Maria memberikan layanan pengobatan gratis bagi warga setempat, yang disambut dengan antusias oleh masyarakat. Selain itu, sebanyak 50 paket sembako disalurkan kepada warga sebagai bentuk dukungan sosial.

Untuk meningkatkan kesehatan generasi muda, 50 siswa-siswi SMP Negeri 1 Air Batu mendapatkan pemberian makanan bergizi. Langkah ini merupakan bagian dari komitmen TNI AL dalam mendukung peningkatan gizi dan kesehatan anak-anak di wilayah pesisir.

Kegiatan sosial ini juga dirangkaikan dengan event off road se-Sumatera, yakni Moljaya Trophy 2024, yang berlangsung di Perkebunan Sawit Teluk Dalam, Kabupaten Asahan. Sebanyak 26 peserta dari berbagai daerah di Sumatera ikut ambil bagian dalam kompetisi ini, menggunakan kendaraan dengan kapasitas mesin 1.000–3.000 cc.

Danlanal TBA, Letkol Laut (P) Wido Dwi Nugraha, secara simbolis melepas peserta pertama dalam kompetisi tersebut. "Kami sengaja menggabungkan kegiatan sosial ini dengan event off road untuk mempererat hubungan antara TNI AL dan masyarakat, sekaligus mengenalkan berbagai kegiatan TNI AL kepada komunitas otomotif Sumatera," ujarnya.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, tetapi juga mempererat sinergi antara TNI AL dan warga. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan Lanal TBA. Ini sangat membantu kami, terutama dalam bidang kesehatan dan pendidikan," ungkap salah seorang warga Desa Pulau Maria.

Dengan mengusung semangat HUT Armada RI 2024, kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen TNI AL dalam mendukung pembangunan nasional dan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah pesisir dan maritim.

(Pen Lanal TBA/Hendi)